



7 Pièces

472 m<sup>2</sup>

Réf. 82971735

3 500 000 €

Paris 14<sup>ème</sup>

Maison à vendre (75014)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Barnes Panthéon vous propose une belle maison de ville contemporaine, construite dans un style moderniste en 1992, située au calme d'une voie privée et arborée abritant des ateliers d'artistes. A l'abri des regards et offrant de magnifiques possibilités d'aménagement, ce bien d'exception a également été un lieu emblématique de l'histoire de la photographie. Il se situe entre la place Denfert-Rochereau et la rue Daguerre. D'une surface de 472 m<sup>2</sup> au sol, il se déploie sur 5 niveaux et est composé comme suit : une entrée avec son dressing, deux majestueux salons de réception avec 5,25m de hauteur ...

Barnes Panthéon is advertising a stunning contemporary town house, built in a modernist style in 1992, set in the peace and quiet of a private road lined with trees housing artists' studios. Sheltered from prying eyes and offering great conversion possibilities, this exceptional property was also an emblematic site in the history of photography. It is located between Place Denfert-Rochereau and Rue Daguerre. Offering a surface area of 472m<sup>2</sup> (5,081 sq ft), it is laid out over 5 levels and features: a hall with a walk-in wardrobe, two magnificent reception rooms with 5.25m (17ft) ceilings opening ...

## **BARNES PANTHEON**

15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

